



Semaine du Samedi 18 Mai au dimanche 26 Mai 2024

Paroisse Notre Dame de Liesse

Vous pouvez aussi suivre les messes du dimanche sur Youtube
« Paroisse Notre-Dame de Liesse »

SAMEDI 18 Mai	11 h 00 Baptême à Aizelles de Sandro AUNOS FERREIRA d'Ajaccio 12 h 00 Baptême à La Selve de Luis CARLIER de La Selve 14 h 00 Baptême à Liesse de Léo BAURAIN JOSSET de Liesse 17 h 00 Baptême à Coucy les Eppes de Léna et Naël BOURGUET de Mauregny en Haye Dimanche de PENTECOTE 18 h 30 Messe à Coucy les Eppes Pour Bruno et Michel MARECHALLE
DIMANCHE 19 Mai	9 h 45 Baptême à Liesse de Gabin FRUIT de Liesse 10 h 30 Messe à la Basilique de Liesse Pour Renée et Jacques BERTHON ; Pour Didier BARBARE ; Francine THOMAS ; Pour Micheline LEROY ; Défunts : Laurent IMMERY, 65 ans à Marchais Yolande LAVANDIER, née DUFOUR, 82 ans à Ramecourt Jean-Paul MOUNY, 68 ans à Sissonne Christine RENAULT, née BOUCKAERT, 61 ans à Sissonne 11 h 45 Baptêmes à Liesse de Malo CARLIER de Gizy D'Abriel MICHAELI de Sissonne d'Adèle KLEIBER MICHAELI de Saint Erme
LUNDI 20 Mai	Lundi de Pentecôte Messe à 10 h 30 sur l'esplanade SOLENNITE DE NOTRE-DAME DE LIESSE
MARDI 21 Mai	9 h 00 Messe à la Basilique de Liesse 10 h 30 Funérailles de Hervé COLLIGNON, 66 ans à Coucy Lès Eppes
MERCREDI 22 Mai	18 h 00 Messe à la Basilique de Liesse Saint Boétien Pour les âmes du purgatoire ; 18 h 30 Adoration à la Basilique de Liesse
JEUDI 23 Mai	9 h 00 Messe à la Basilique de Liesse
VENDREDI 24 Mai	11 h 00 Messe à la Basilique de Liesse 16 h 00 Messe à la Maison de retraite de Liesse
SAMEDI 25 Mai	Baptêmes : 11 h 00 à La Selve d'Agathe ANCELLE de La Selve 11 h 30 à Gizy de Livia ABREU de Gizy Mariage : 17 h 00 à Boncourt de Régis MARRON et Sandra HELY de Monceau Les Leups Dimanche de la Très Sainte Trinité 18 h 30 Messe à Marchais Pour La Famille JANSSEN
DIMANCHE 26 Mai	10 h 30 Messe à la Basilique de Liesse Pour Renée et Jacques BERTHON ; Pour Didier BARBARE ; Francine THOMAS ;

Si vous désirez recevoir par mail cette feuille,
Merci d'envoyer un message à marie.dolle02@orange.fr
ou téléphoner au **06 82 45 34 99**.

Liens Youtube film Notre Dame de Liesse :
Sanctuaire Notre Dame de Liesse.

Pensez à consulter le site internet de la paroisse :
notredamedeliesse.fr. Vous pouvez aussi consulter le site
internet du diocèse et les pages du pèlerinage et de la
paroisse de Liesse : soissons.catholique.fr - vivre ma foi -
sanctuaire ND de Liesse.

LETTRE DU SAINT-PÈRE AUX CURÉS

Chers frères curés !

La Rencontre internationale "Les curés pour le Synode" et le dialogue avec ceux qui y ont pris part, sont l'occasion de me souvenir dans ma prière de tous les curés du monde, auxquels j'adresse avec grande affection ces paroles.

L'Église ne pourrait pas aller de l'avant sans votre engagement et votre service. Cela est tellement évident que le dire semble presque banal, mais ne le rend pas moins vrai. C'est pourquoi je veux avant tout exprimer ma gratitude et mon estime pour le travail généreux que vous accomplissez chaque jour, en semant l'Évangile sur tous les types de terrains (cf. *Mc* 4, 1-25).

Comme vous en faites l'expérience en ces jours de partage, les paroisses dans lesquelles vous exercez votre ministère se trouvent dans des contextes très différents : de celles des périphéries des mégapoles – je les ai connues personnellement à Buenos Aires – à celles, vastes comme des provinces, dans les régions les moins densément peuplées ; de celles des centres urbains de nombreux pays européens, où les anciennes basiliques abritent des communautés de plus en plus petites et âgées, à celles où l'on célèbre sous un grand arbre et où le chant des oiseaux se mêle à la voix de nombreux enfants.

Les curés connaissent très bien tout cela, ils connaissent de l'intérieur la vie du Peuple de Dieu, ses peines et ses joies, ses besoins et ses richesses. C'est pourquoi une Église synodale a besoin de ses curés : sans eux, nous ne pourrions jamais apprendre à marcher ensemble, nous ne pourrions jamais entreprendre ce chemin de la synodalité qui « est celui que Dieu attend de l'Église du troisième millénaire » [1].

Nous ne deviendrons jamais une Église synodale missionnaire si les communautés paroissiales ne font pas de la participation de tous les baptisés à l'unique mission d'annoncer l'Évangile le trait caractéristique de leur vie. Si les paroisses ne sont pas synodales et missionnaires, l'Église ne le sera pas non plus. Le *Rapport de Synthèse* de la Première Session de la 16^{ème} Assemblée Générale Ordinaire du Synode des Évêques est très clair à ce sujet : les paroisses, à partir de leurs structures et de l'organisation de leur vie, sont appelées à se concevoir « avant tout au service de la mission que les fidèles accomplissent au sein de la société, dans la vie familiale et professionnelle, sans se concentrer exclusivement sur les activités qui se déroulent en elles et sur leurs besoins d'organisation » (n. 8, 1). Il faut donc que les communautés paroissiales deviennent de plus en plus des lieux d'où les baptisés partent comme disciples missionnaires et vers où ils reviennent pleins de joie pour partager les merveilles opérées par le Seigneur à travers leur témoignage (cf. *Lc* 10, 17).

Comme pasteurs, nous sommes appelés à accompagner dans ce parcours les communautés que nous servons et, en même temps, à nous engager par la prière, le discernement et le zèle apostolique afin que notre ministère soit adapté aux exigences d'une Église synodale missionnaire. Ce défi concerne le Pape, les évêques et la Curie romaine, et il vous regarde aussi, vous les curés. Celui qui nous a appelés et consacrés nous invite aujourd'hui à nous mettre à l'écoute de la voix de son Esprit et à marcher dans la direction qu'il nous indique. Nous pouvons être sûrs d'une chose : sa grâce ne nous manquera pas. En chemin, nous découvrirons également la manière de libérer notre service des aspects qui le rendent plus difficile et de redécouvrir son véritable noyau : annoncer la Parole et réunir la communauté en rompant le pain.

Je vous exhorte donc à accueillir cet appel du Seigneur, à être, comme curés, constructeurs d'une Église synodale missionnaire et à vous engager avec enthousiasme sur ce chemin. Dans ce but, je voudrais formuler trois suggestions qui pourront inspirer le style de vie et d'action des pasteurs.

A suivre...